



Le Journal de Ouffff

Édito

Bonjour à tous !

C'est sur le chemin du retour, dans la voiture, radio nostalgie à fond, que ce dernier numéro de la coupe 2013 a commencé à être rédigé !

souhaitent voir de leur yeux les prodiges réalisés par la herse et les évitements!

A bientôt pour de nouvelles aventures !

La Ouff Team



Dans ce numéro :

5^{ème} match 2

8^{ème} de final 2

Spéciale Dédicace 3

L'année prochaine 3

Alors cette coupe 2013 ? 3

Le classement 4

Pendant ce temps là, à l'étranger... 4

Cette belle aventure est terminée jusqu'à l'année prochaine ! Enfin, il y aura bien une démonstration du robot au début de l'été pour tous ceux qui



5^{ème} match



Ce match est le dernier nous permettant d'accéder à la sélection pour la finale !

Pour rappel à nos fidèles supporters, si l'on est classé 16^{ème} minimum à l'issue des 5 matchs, on est qualifié pour les 8^{ème} de finale !

Après un petit déjeuner copieux, un ange gardien est venu nous trouver et quelle ne fut pas son agréable surprise de voir enfin une équipe prête à en découdre et qui en plus lui offre le café ! Vive la Ouff Team !

Nos adversaires sont les EFREI robotique. Après renseignements, il s'avère qu'ils sont classés 124^{ème}.

Pas d'inquiétude de notre côté. Du leur ils sont également prêt et c'est parti pour un nouveau match !

3... 2... 1... partez !

Ah? Nous sommes bien partis mais pas nos adversaires - enfin ils sont partis mais n'ont pas réussi à dépasser complètement leur zone de départ. Ils se sont « plantés » très rapidement !

Nous effectuons notre stratégie et réussissons à récupérer la totalité des verres et 3 cadeaux.

Contestation de la part de nos adversaires pour obtenir un minimum de points mais l'arbitre est resté intransigent. Le robot doit être complètement sorti de sa zone de départ. Résultat, victoire de 77 à 0 et quelques larmes de la part de l'équipe adverse.

Le suspense est à son comble ! Seront nous classés 16^{ème} et sélectionné pour la suite ?

Aller..., vous le savez déjà mais il n'empêche que nous étions impa-

tient de connaître les résultats ! Nous avons même utilisé notre temps libre pour estimer notre classement en fonction des résultats qui arrivaient au compte goutte !

8^{ème} de finale

Ca y est, c'est officiel ! Nous sommes classé 16^{ème} ! Il s'en est fallu de peu !

Voilà un match qui va nous faire entrer sur les pages de Wikipédia ! (Si si je vous assure !)

Ces matchs post-qualification se déroulent l'après midi à partir de 15h.

A 14h les équipes sélectionnées doivent envoyer deux personnes – sans le robot – pour un briefing sur le déroulement de l'événement mais rien de bien passionnant. Pendant ce temps-là, le reste de l'équipe et les autres spectateurs prennent position dans les gradins pour le spectacle final. Après 1 h de speech, vidéos diverses, remerciement et anecdotes, (j'ai cru que ça ne finirai jamais !) viens enfin les matchs de 8^{ème} de final. Notre équipe est la première à passer contre RCVA.



Alors quelques mots à propos de RCVA, c'est une équipe qui conçoit d'année en année des robots extrêmement performant sur tous les points, mécanique comme électrique. A l'heure ou nous les affrontons, ils sont classé 1^{er} avec 769 points (nous en avons 361). Ils sont quasiment toujours champions de France depuis 1998... autant dire que l'on va souffrir. Il paraît même qu'ils élaborent une stratégie pour chaque robot qu'ils affrontent ! Au préalable, ils étudient les équipes adverses pour connaître leur stratégie puis élaborent la leur en fonction. Comme toutes les équipes qui termineront finalistes, ils ont conçu deux

robots. Un gros qui récolte les verres principalement et un petit qui peut pousser les cadeaux et éteindre les bougies.

Ils se placent sur le plateau de jeu, nous aussi. Le présentateur blablate tout ce qu'il sait faire et fini finalement par déclencher le chrono ! Il faut savoir que les matchs à partir de celui-ci sont retransmis en direct sur une web TV et que de nombreuses personnes le suivent dont Rémi ;) !

3... 2... 1... partez !

En une demi seconde le gros robot est déjà au milieu du terrain... nous c'est le temps de réaction de notre robot pour qu'il prenne la décision de partir... Les trois robots se rencontrent au centre, et s'arrêtent pour éviter la collision. Notre robot entre en timeout et décide de reculer. Pendant ce temps, l'autre gros robot se positionne au niveau du gâteau et commence à éteindre les bougies à une allure folle ! Son acolyte lui fait tomber 3 cadeaux sur 4 !

On termine tout juste notre première action de mettre les verres dans notre zone de stockage que le gros robot a terminé d'éteindre les bougies et décide de poser les verres emmagasinés lors de son premier passage dans sa zone de départ. Nous jouons notre seconde action de récupération de verres mais il n'y a plus grand-chose à récupérer. On récupère néanmoins deux verres. Puis on fait tomber les cadeaux. C'était sans compter que leur petit robot a fait exprès de se poser au milieu du passage pour nous retarder... On réussi tout de même à faire tomber trois cadeaux. Le match se termine et c'est sans surprise une victoire de RCVA de 105 à 53.

On peut néanmoins être digne de ce résultat tout à fait honorable ! Avec un seul robot nous ne faisons malheureusement pas le poids.



Spéciale dédicace

Spéciale dédicace à Emile et Image qui nous a offert du rêve lors du concert.

Grace à eux, leur chansons, plus ou moins bien retranscrites par PE et Pilou, ont accompagnées les membres de la Ouff Team jusque sous la douche !

Spéciale dédicace à PE qui a sorti la maxime de la coupe : « Je pense donc j'essuie »

Spéciale dédicace à Leffé qui habite Stuttgart et qui a tapé dans l'œil du Cyril ;)

Spéciale dédicace à Rémi qui nous a suivi depuis l'Australie. Hé oui mon

Rémi ! On l'a su quand le présentateur a déclaré que la web TV était regardée partout dans le monde même d'Australie !



L'année prochaine

Nous n'avons pas encore le nouveau règlement, mais l'équipe s'est déjà penchée sur une amélioration de la détection de l'adversaire. Les capteurs actuels peuvent détecter un obstacle uniquement s'il se trouve « pile » en face de lui. La marge étant d'une dizaine de degré maximum. Autant vous dire que les angles morts sont légions ! Un miroir tournant avec le capteur qui va bien permettrait d'améliorer cette détection, mais ça ce sera dans un nouveau numéro !

Très chers lecteurs, c'est sur ces derniers mots que je vais vous laisser... du moins jusqu'à l'année prochaine !

Pilou

Alors cette coupe 2013 ?

Merci Pilou pour ces journaux de Ouff ! J'espère que vous avez apprécié ce nouveau style et ce regard nouveau sur la coupe (C'était sa 1ère participation !)

Comme à chaque fin de coupe, il est temps de faire un petit bilan...

Nous avons une fois encore améliorer notre classement final. Mais ça c'est une habitude d'année en année... donc rien d'extraordinaire. Par contre le reste de la coupe n'était pas tout à fait « normal »... il a eu des phénomènes étranges... Avant même le début de la coupe, c'était étrange...

Nous avons un robot fonctionnel 15 jours avant la coupe ! Avec un système de ramassage de verres efficace ! Et nous n'avons même pas eu besoin de tout refaire au dernier moment ! Du coup nous nous sommes senti obligé d'attendre les derniers jours pour ajouter les bras pour les cadeaux et les capteurs anticollision.

Une fois sur place, nous étions rassuré. Il y avait toujours la longue file d'attente !

Homologation du 1er coup, bon ok, normal. Pas même de remarque ?? Si sur l'évitement, on peut améliorer ! Et

il faut aussi corriger quelques points de la trajectoire ! Ouff, nous voilà rassurer, nous allons pouvoir bosser toute la nuit ! Enfin... Nous avons quand même pu assister au concert ! Et nous nous sommes couché à 3h du matin, tous ! Fifi et Anne So ne sont même pas resté au stand pour bosser toute la nuit ! Là on était dans le paranormal !



Le lendemain, c'était pire ! Il faisait jour quand nous nous sommes levés. Il nous a fallu 5 minutes pour préparer le robot pour le 1er match. Et nous avons répondu « oui on est prêt ! » quand l'ange gardien est venu nous chercher avant même que le café ne soit chaud. Normalement, on en a pour quelques heures de boulot avant d'être opérationnel.

Du coup, nous avons du « attendre » toute la journée. Nous avons pu manger tranquillement entre les matchs.

Nous n'avons même pas eu besoin de changer les batteries du robot de toute la journée ! On a même hésiter à casser quelque chose pour pouvoir s'occuper à le réparer... Surnaturel ! Nous n'avons même pas osé sortir pour prendre l'air, des fois qu'il y ai du soleil... ah oui il y avait du soleil, et il faisait presque chaud. Heureusement quelques gouttes et un vent glacial nous ont rassurés sur la fin.

Et puis nous nous sommes retrouvés pas loin de la 16ème place qualificative pour les phases finales. Aller, nous allons quand même nous faire « voler » les phases finales pour quelques points et être bien dégoutés... Et bien même pas ! Nous avons vaincus la loi de Murphy ! Impossible ! Cette coupe était vraiment Ouff !

Nous avons troqué un Rémi contre un Pilou... Serait-ce un début d'explication ? Pas sur, durant la coupe, Rémi n'a pas eu de panne avec son van australien... Le mystère reste entier !

A moins que ce ne soit vos messages d'encouragements qui aient chassé la malchance...

En tout cas, un grand grand merci à tous pour votre soutien ! Et à bientôt (espérons avant la prochaine coupe)

Cyril

Le classement final

Date	Heure	Adversaire	Résultat du match	Classement
Mercredi 8	17h40	Les arbitres	Homologation	Autorisé à jouer
Jeudi 9	14h30	Sudriabotik	Victoire : 69-1	17 ième
Vendredi 10	9h30	C-bot	Victoire : 77-13	16 ième
Vendredi 10	13h00	InTech	Victoire : 61-29	17 ième
Vendredi 10	21h00	Unitec-UTBM	Victoire : 77-13	14 ième
Samedi 11	9h30	ÈFREI robotique	Victoire : 70-0	16 ième
Samedi 11	16h00	RCVA	Défaite : 105-53	9 ième

Pendant ce temps là, dans les coulisses...



Pendant ce temps là, à l'étranger...



ASSOCIATION
OUFFTEAM

3 Place Carnot
26100 Romans sur Isère
ouffteam@gmail.com
www.ouffteam.free.fr

Quff
Team